
Teramo. Il saluto del Sindaco a una centenaria
 

 

Questa mattina il sindaco Gianguido D’Alberto ha portato i saluti e gli auguri della città a Cesinella Ippoliti, che ha compiuto
100 anni festeggiando insieme ai familiari.Per l’occasione il sindaco le ha consegnato una targa a nome dell’amministrazione
comunale.

Nata il 26 febbraio 1922, primogenita di 13 figli, Cesinella Ippoliti ha sposato suo marito Aleandro negli anni della seconda
guerra  mondiale  e  ha  avuto  8  figli,  perdendone  4  in  tenerissima  età.  Con  impegno  e  dedizione  ha  cresciuto  Maria,  Elsa,
Silvana e Marcello, dedicandosi contestualmente prima al lavoronei campi e successivamente al lavoro come operaia.Oggi
ha festeggiato l’importante traguardo, attorniata dall’affetto di figli, nipoti e pronipoti.

 

 

 

 

 

Teramo. Aggiornamento neve ore 16: si intensificano le nevicate,
forti raffiche di vento soprattutto nella zona sud della provincia

Teramo 26 febbraio 2022. Da questa mattina all’alba le ditte convenzionate con la Provincia sono al lavoro su tutto il
territorio  provinciale.  Col  trascorrere  delle  ore  e  dell’intensificarsi  delle  nevicate  sono  arrivate  decine  di  segnalazioni  per
alberi caduti e richieste di intervento. Questa insieme ai Vigili del Fuoco, vicino ad Aprati località Cesacastina, è stato
soccorso un mezzo della Tua finito fuori carreggiata  senza alcun danno ma, come si è potuto constatare, il problema è stato
causato dal fatto che il mezzo montava pneumatici non adatti alla neve.

Sempre  in  mattinata  si  è  verificato  un  allagamento  di  modeste  dimensioni  nel  sottopasso  Atri-Pineto  immediatamente
risolto.

Da convenzione con l’Ente le imprese sono obbligate ad uscire senza alcuna sollecitazione con 5 centimetri sul terrena.

Per  le  segnalazioni  ricordiamo  il  numero  verde  che  va  utilizzato  unicamente  per  emergenze  sulle  strade
provinciali  800017069.  I  consiglieri  delegati  alla  viabilità,  Lanfranco  Cardinale  e  Gennarino  Di  Lorenzo  stanno
coordinando le richieste da parte dei Comuni insieme al dirigente Francesco Ranieri.

Si ricorda che sulle provinciali di montagna così come sulle statali c’è l’obbligo di transito con l’attrezzatura invernale
(gomme antineve o catene) che comunque, vanno prudentemente utilizzate su tutta la rete stradale, evitando di uscire se
non se ne dispone. Le basse temperaturare favoriranno la formazione di lastre ghiacciate fra stasera e domani. Oggi sono al
lavoro gli spalaneve, domani mattina si procederà anche con il sale.
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Teramo. In funzione il Piano Neve della Provincia di Teramo

Walter De Berardinis si trova presso Provincia Di
Teramo.
Amministratore
  · ti541051 sa9m5u83i950u2n  · Teramo  · 

In funzione il #PIANO NEVE DELLA PROVINCIA DI TERAMO OPERATIVO DALL’ALBA
DI OGGI. Al momento sulle strade provinciali non si segnalano particolari criticità.
Questa mattina insieme ai Vigili del Fuoco per rimettere in carreggiata un mezzo
della TUA zona Aprati. Problemi dovuti essenzialmente alle gomme non adatte al
transito sulla neve.
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Teramo. Laboratori per bambini all’Arca e Mercatino in centro per
il Carnevale Teramano
 

 

Laboratori artistici in maschera per i più piccoli e Mercatino in centro per il Carnevale Teramano.

Il primo appuntamento, il “Carnevale all’Arca. Abbiamo fiducia nella fantasia dei bambini”, consentirà ai bimbi dai 4 anni in
su di cimentarsi con l’arte attraverso appositi laboratori artistici in maschera curati dal servizio educativo del Polo museale
del Comune.

In Largo San Matteo e in una sala del Laboratorio di Arte Contemporanea i bambini potranno infatti divertirsi a completare,
colorandole, delle stampe appositamente preparate di opere di Guido Montauti. L’iniziativa, ad ingresso libero, si svolgerà
dalle 16 alle 19.

Il secondo appuntamento, quello con il Mercatino di Carnevale, organizzato dalle associazioni di categoria in collaborazione
con il Comune, vedrà stand di prodotti tipici, dolci e artigianato animare delle 8 alle 20 le vie del centro.

“Vista l’attuale situazione non era possibile organizzare eventi di piazza – commenta l’assessore agli eventi Antonio Filipponi
–e così, oltre all’organizzazione del mercatino, abbiamo pensato a come realizzare un’iniziativa che potesse coinvolgere i più
piccoli,  unendo divertimento e cultura. Grazie al Servizio Educativo del Polo museale, siamo riusciti  a organizzare dei
laboratori dedicati ai bambini ispirati alla mostra “Guido Montauti, ho fiducia nella mia fantasia”, allestita proprio all’Arca e
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visitabile fino al 1° maggio. E’ un’iniziativa in cui crediamo molto e che mira ad avvicinare i più piccoli all’arte e alla bellezza
attraverso il divertimento,  permettendo contestualmente ai genitori di visitare la mostra con la giusta attenzione”.

ROSETO.  IL  PRESIDENTE  RECCHIUTI  E  I  CAPIGRUPPO  DI
MAGGIORANZA  PRESENTANO  UNA  RISOLUZIONE  URGENTE  PER
CHIEDERE  UNA  FERMA  CONDANNA  PER  L’ INVASIONE
DELL’UCRAINA
 

 

Roseto degli  Abruzzi,  26 febbraio 2022 – I  gruppi consiliari  di  maggioranza al Comune di Roseto degli  Abruzzi hanno
presentato, assieme al Presidente del Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti, una risoluzione urgente ai sensi dell’Art. 35
del  regolamento  consiliare  a  firma  dei  capigruppo  Paolo  De  Nigris  (Azione  con  Carlo  Calenda),  Enio  Pavone  (Fare  per
Roseto),  Annalisa D’Elpidio (Operazione Turismo), Simona Di Felice (Casa Civica – Volt – Per Nugnes Sindaco) e Christian
Gabriele   Aceto  (U.N.D.E.R.  Nuove  Energie  per  Roseto)  in  cui  si  chiede  la  più  ferma condanna per  l’invasione
dell’Ucraina da parte della Russia e i bombardamenti delle città, avvenuti in spregio ad ogni regola del diritto
internazionale  per  sottomettere  uno  stato  sovrano,  rifiutando  ogni  tentativo  d’intesa  negoziale  e  minando  la  pace  e  la
stabilità dell’Europa.

 

“Chiediamo al Governo italiano, agli Stati membri e alle istituzioni dell’Unione Europea di impegnarsi in un’iniziativa di
contrasto dell’aggressione assumendo le misure necessarie, entro la reazione della comunità internazionale che
l’Onu deve garantire e con un ruolo attivo nelle alleanze difensive a partire dalla NATO, perché l’invasione sia fermata,
l’Ucraina sia liberata e si  possa tornare all’applicazione degli  accordi  di  Minsk e al  rispetto degli  accordi  di  Helsinki,
ribadendo il principio fondamentale dell’inviolabilità delle frontiere” spiegano nella risoluzione.

 

“Si chiede inoltre che il Consiglio Comunale si impegni a far sentire al popolo ucraino la reazione e la solidarietà dei
cittadini italiani e la più forte condanna morale e politica di Putin e delle sue azioni di guerra; a creare ogni possibile
mobilitazione contro l’aggressione russa,  per la  pace e la  garanzia del  diritto internazionale in concorso con le altre
istituzioni  locali  e  con la  società civile  che si  oppone al  sopruso e alla  sfida portata alla  democrazia e alla  convivenza dei
popoli”  conclude  la  nota  del  Presidente  Gabriella  Recchiuti  e  dei  capigruppo  di  maggioranza.  “In  un  momento  così
drammatico, in cui l’Europa sembra a un passo da una guerra glocale, riteniamo che sia necessario che, a tutti i livelli, si levi
forte un grido di pace e fratellanza, contro ogni sopruso e prevaricazione. La nostra Costituzione parla chiaro e all’articolo 11
specifica  che  “L’Italia  ripudia  la  guerra  come strumento  di  offesa  alla  libertà  degli  altri  popoli  e  come  mezzo  di
risoluzione delle controversie internazionali”…è ora di far sentire a gran voce la nostra protesta!”.

IL COMUNE DI ROSETO ADERISCE AL PROGETTO “UNA SCELTA IN
COMUNE” PER LA DONAZIONE DI ORGANI E TESSUTI
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Roseto degli  Abruzzi,  26 febbraio 2022 – Il  Comune di  Roseto degli  Abruzzi  ha aderito al  progetto “Una scelta in
Comune”  e  così,  presso  l’Ufficio  Anagrafe,  sarà  possibile  esprimere la  propria  volontà  in  merito  alla  donazione di
organi e tessuti.

 

Gli uffici anagrafe dei comuni sono stati infatti individuati quali punti di raccolta e registrazione delle dichiarazioni di
volontà in merito alla donazione. A tutti i cittadini maggiorenni, in occasione del ritiro o del rinnovo della carta d’identità,
è offerta una modalità aggiuntiva con la quale esprimere il proprio consenso o diniego alla donazione. L’estensione agli uffici
anagrafe tra i luoghi in cui poter dichiarare e registrare il proprio volere sulla donazione di organi e tessuti è regolamentata
dall’art. art. 3, comma 8-bis della Legge 26 febbraio 2010 n. 25 e dal successivo art. 43 del Decreto-Legge 21 giugno 2013 n.
69, così come modificato dalla Legge di Conversione 9 agosto 2013 n. 98.
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Gli  operatori  dell’Ufficio Anagrafe hanno partecipato al  Corso di Formazione organizzato dal centro Regionale per i
Trapianti (CRT) il 9 e 18 febbraio scorsi e sono stati abilitati per la registrazione e la trasmissione delle dichiarazioni di
volontà  utilizzando  il  sistema  “CIE  online”,  offrendo  così  ai  cittadini  rosetani  quella  che  è  un’opportunità  e  un  diritto.  La
dichiarazione di volontà permette al cittadino di esprimere, in vita, la propria volontà sia positiva che negativa. Tramite il
Comune si può difatti registrare il sì o il no alla donazione di organi e tessuti. Il cittadino riceverà la ricevuta della
registrazione avvenuta nel SIT (Sistema Informativo Trapianti) e la dichiarazione sarà consultabile h24 dal CRT (Centro
Regionale Trapianti).

 

“Si  tratta  di  un’iniziativa  lodevole,  già  in  atto  in  diversi  comuni  italiani,  che  offre  la  possibilità  a  tutti  i  maggiorenni  che
chiedono il rilascio o il rinnovo della Carta d’Identità di esprimere il proprio assenso o dissenso alla donazione di organi e
tessuti” spiega il Sindaco Mario Nugnes. “Si tratta di un gesto semplice, di grande generosità e di alto senso civico, che ha
una valenza  straordinaria  sotto  il  profilo  della  solidarietà,  con  il  quale  si  esprime la  volontà  di  donazione degli  organi  per
salvare la vita di qualcun altro, o contribuire a curare molte malattie altrimenti non curabili”.

 

“Ringrazio tutti i dipendenti dell’Ufficio Anagrafe del Comune di Roseto degli Abruzzi per aver aderito, con entusiasmo
e professionalità a questo progetto e per questo ennesimo, importante servizio che offrono alla collettività” conclude il primo
cittadino. Per saperne di più è possibile contattare l’Ufficio Anagrafe del Comune di Roseto degli  Abruzzi  (085/89453673 –
675 – 676 – 679) o il coordinamento aziendale per i trapianti della Asl di Teramo (0861/4291). Si ricorda inoltre che il
cittadino può modificare la dichiarazione di volontà in qualsiasi momento.

Teramo. Il Rotary Club dona un computer alla Fidas.

 

Il Rotary Club di Teramo, con la collaborazione del Rotaract del Teramano, dona un computer alla Fidas che opera all’interno
del Servizio immunoematologico e  trasfusionale della Asl di Teramo. Sarà utile per le campagne didattico-formative sulla
donazione del sangue, ma anche per comunicare velocemente tramite internet con i donatori, per qualsiasi emergenza.

La donazione, avvenuta questa mattina nel Servizio trasfusionale della Asl di Teramo, rientra nella celebrazione dei 117 anni
dalla fondazione del  Rotary International, “nato” il 23 febbraio 1905 a Chicago su iniziativa del giovane avvocato Paul
Harris, con l’idea  di riunire negli uffici dei vari soci, professionisti di vari settori per scambiare idee e servire la comunità.
Quest’anno si festeggia  il Rotary Day Solidale e in tale occasione  il Club di Teramo ha deciso di realizzare il progetto di
service “Il dono corre sul web” in sostituzione della consueta conviviale.

“Gesti come questo”, commenta il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “al di là dell’utilità dell’oggetto, sono
importanti per noi perché ci danno la misura dell’attenzione, della vicinanza della società alla nostra azienda. Per noi è
quantomai importante avere un tessuto sociale che ci supporti nell’azione quotidiana di assistenza al malato. E la vicinanza
di istituzioni come il Rotary rientra in questo discorso. Ringrazio dunque il Club di Teramo per la donazione a un settore per
noi  importante:  disporre  di  una  riserva  di  sangue  è  indispensabile  non  solo  per  affrontare  emergenze  sanitarie  come
incidenti o interventi, ma anche per gestire la quotidianità fatta dei tanti malati che hanno bisogno di trasfusioni periodiche.
La nostra Asl, grazie alla predisposizione di alti standard di sicurezza, nel 2021 ha raggiunto la donazione di 11.100 sacche di
sangue, di cui 5.350 a Teramo. Un numero in aumento rispetto all’anno precedente, nonostante il Covid. Questo ha garantito
alla Asl di Teramo non solo di essere autosufficiente ma di andare in supporto anche di altre Asl abruzzesi. Ovviamente tutto
questo è stato possibile con l’impegno del personale, coordinato dal direttore del Sit, Gabriella Lucidi Pressanti,  e dei
volontari, che ringrazio”.
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“Il progetto, seguendo il motto dell’anno “Servire per cambiare vite”, si pone, quale obiettivo principale, la divulgazione
dell’importanza della donazione del sangue, specie tra i più giovani”, dichiara Daniela Tondini, presidente del Rotary Club di
Teramo, presente alla cerimonia insieme a Giammario Cauti presidente incoming 2022-23, “Coniugando le nuove tecnologie
con la collaborazione dei giovani del Rotaract, infatti, risulta più agevole evidenziare che sempre, per chiunque, ci sarà
sangue disponibile ad essere trasfuso in caso di occorrenza. Il sangue non è riproducibile in laboratorio ma è indispensabile
alla vita umana. La donazione del sangue, pertanto, rappresenta un gesto volontario, gratuito, periodico, anonimo, di grande
solidarietà, di civiltà ed anche un dovere sociale; significa donare una parte di sé e della propria energia vitale a qualcuno
che  sta  soffrendo,  a  qualcuno  che  ne  ha  un  reale  ed  urgente  bisogno;  significa  preoccuparsi  ed  agire  per  il  bene  della
comunità e per la salvaguardia della vita”.

“Ringrazio il Rotary”, afferma la presidente della Fidas Teramo Gabriella Di Egidio, “la cui attenzione alla nostra associazione
ci dà la misura dell’impegno giornaliero dei nostri volontari in un settore così importante come la donazione di sangue. Il
computer ci aiuterà nelle attività quotidiane e in particolare sarà  utilizzato dal  gruppo giovani, fondato da Angela Di
Ventura e Giada Quaranta,  per tenere i contatti con i donatori e aspiranti tali”.

Roseto Degli Abruzzi. I gruppi di maggioranza e il Sindaco Nugnes
si  congratulano  con  il  Consigliere  Pavone  per  le  importanti
deleghe ricevute  in  Provincia  di  Teramo
 

 

I gruppi di maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi Azione con Carlo Calenda, Fare per Roseto, Casa Civica –
Volt  –  Per  Nugnes  Sindaco,  Operazione  Turismo,  U.N.D.E.R.  Nuove  Energie  per  Roseto  esprimono  viva
soddisfazione per le importanti deleghe assegnate ieri dal Presidente della Provincia di Teramo, Diego Di Bonaventura, al
Consigliere Provinciale Enio Pavone che si occuperà di edilizia scolastica, società partecipate e Area Marina Protetta
“Torre del Cerrano”.

 

“Non possiamo che congratularci con il Consigliere Enio Pavone per l’importante riconoscimento ricevuto e fargli un grosso
in bocca al  lupo per  la  stimolante sfida che lo  attende” dichiarano i  gruppi  ed i  consiglieri  di  maggioranza del  Comune di
Roseto degli Abruzzi. “Siamo certi che Enio saprà mettere la sua consueta passione, competenza, abnegazione e voglia di
impegnarsi al servizio dell’intero territorio provinciale. Si tratta di un importante risultato anche per la nostra città che,
con il Consigliere Pavone, vedrà rappresentate le istanze dell’intero territorio ad iniziare da un tema che sta a cuore a noi ed
a tutti i rosetani: il nuovo polo scolastico! Roseto degli Abruzzi lo attende da tempo e siamo certi che, grazie alle sue
deleghe, Enio Pavone saprà imprimere una decisiva svolta a questa fondamentale opera attesa dalla nostra collettività”.

 

“Non posso che unirmi ai complimenti ed alle congratulazioni già arrivate all’amico Consigliere Enio Pavone. Lavoreremo in
sinergia per supportarlo nell’importante lavoro provinciale che lo attende, con deleghe pesanti e di grande responsabilità”
sottolinea il primo cittadino Mario Nugnes. “Un segno della forza e del peso del progetto politico cittadino creato insieme e
con il decisivo impulso dell’Onorevole Giulio Sottanelli e che punta a far tornare Roseto degli Abruzzi protagonista, dopo anni
di oblio, nello scacchiere provinciale, regionale e nazionale”.
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SERVIZIO DI  CONTROLLO STRAORDINARIO DEL TERRITORIO DEI
CARABINIERI  DELLA  COMPAGNIA  DI  ALBA  ADRIATICA.  TRE
DENUNCE PER DETENZIONE AI FINI DI SPACCIO DI DROGA. UNA
DENUNCIA PER GUIDA IN STATO DI EBBREZZA ALCOLICA.
Alba Adriatica. Prosegue senza soluzione di continuità l’impegno dei Carabinieri della
Compagnia di Alba Adriatica volto a garantire la sicurezza dei cittadini nella Val Vibrata.
Nella giornata di ieri è stato effettuato un servizio di controllo straordinario del territorio che
ha visto il simultaneo impiego di numerose pattuglie.
Oltre ai consueti servizi per il rispetto delle normative “Anticovid 19”, i militari hanno
effettuato tre distinte operazioni di servizio finalizzate alla repressione dello spaccio di
droga, a seguito delle quali sono stati deferiti tre individui, tutti ritenuti responsabili del
reato di detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente.
Tutte e tre le operazioni sono avvenute ad Alba Adriatica.
In Via Bafile i Carabinieri della Stazione di Alba Adriatica hanno fermato una giovane
donna in possesso di due dosi di Eroina pronte per essere spacciate. La successiva
perquisizione domiciliare ha permesso di trovare presso la sua abitazione materiale per il
taglio ed il confezionamento dello stupefacente.
Nella zona del c.d. “Ferro di Cavallo” i Carabinieri dell’Aliquota Radiomobile hanno
sottoposto a controllo un uomo che, alla vista della pattuglia, aveva cercato di allontanarsi in
maniera sospetta. Il predetto, sottoposto a perquisizione personale e veicolare, è stato
trovato in possesso di 8 dosi di Cocaina.
In fine, nella zona del Lungomare, i militari dell’Aliquota Operativa hanno sottoposto a
controllo un ragazzo che era appena uscito da un locale, trovandolo in possesso di circa 30
grammi di hashish.
Per tutti gli individui sopra indicati è quindi scattata la denuncia alla Procura della
Repubblica di Teramo.
Nel corso del medesimo servizio i Carabinieri dell’Aliquota Radiomobile hanno deferito
alla locale Procura una diciottenne di Nereto. La giovane, introno alle 04:00 di notte, si è
schiantato con la sua autovettura contro un albero mentre percorreva Via del Vecchio Forte.
La stessa, fortunatamente rimasta illesa dopo l’impatto, è tuttavia risultata positiva all’alcool
test effettuato dai militari intervenuti sul posto. Alla predetta è stata altresì ritirata la patente
di guida.

Teramo.  Provincia:  al  Sindaco  di  Giulianova  le  deleghe
all’urbanistica,  il  dimensionamento  e  la  pianificazione  della  rete
scolastica; il progetto del IV Lotto della Teramo-Mare, i progetti
dello sviluppo costiero, turismo e grandi eventi.
Conferite  le  deleghe:  il  Presidente  mantiene  l’esclusiva  funzione  su  bilancio,  personale,  comunicazione,
relazioni industriali e servizio idrico integrato. Luca Frangioni è il vicepresidente.
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Teramo 25 febbraio  2022.  Il  presidente  Diego Di  Bonaventura,  questo  pomeriggio,  ha  firmato il  decreto  per  le  deleghe ai
consiglieri di maggioranza. La vicepresidenza è conferita a Luca Frangioni insieme alle deleghe cultura, patrimonio, pari
opportunita’ e politiche giovanili; a Lanfranco Cardinale e Gennarino di Lorenzo sono state confermate le deleghe ai
lavori pubblici, viabilita’, masterplan, manutenzioni, stralci Anas, D.M e tutti i fondi complementari riguardanti la viabilita’;
trasporti, appalti e centrale di committenza.

A Lanfranco Cardinale, inoltre, è stata conferita apposita delega per la pianificazione delle piste ciclabili mentre a Di Lorenzo
è assegnato il compito di seguire i “progetti dell’area montana”.Al consigliere Enio Pavone sono state assegnate le funzioni
per  l’edilizia  scolastica,  le  società  partecipate,  area marina protetta  Torre  del  Cerrano.  Iwan Costantini,  sindaco di
Giulianova,  seguirà  l’urbanistica,  il  dimensionamento e  la  pianificazione della  rete  scolastica;  il  progetto  del  IV  Lotto  della
Teramo-Mare,  i  progetti  dello  sviluppo  costiero,  turismo  e  grandi  eventi.  Il  PNRR,  le  politiche  comunitarie  e  quelle
energetiche sono state assegnate a Giovanni Luzii mentre Luca Corona ha la delega ai rapporti con la città capoluogo,
Polizia Provinciale, ambiente, protezione civile e sport.

Il Presidente seguirà in via esclusiva il bilancio, il personale, la digitalizzazione, l’innovazione, le relazioni industriali, il
servizio idrico integrato e la comunicazione istituzionale dell’ente.

“Tanto lavoro da fare; a primavera, si avvieranno cantieri che non si potevano aprire nei mesi invernali per dieci milioni di
euro. La Provincia non si è mai fermata e in queste settimane i nuovi consiglieri eletti hanno avuto modo di conoscere servizi
e strutture mentre i consiglieri riconfermati non hanno mai smesso di seguire i progetti già in itinere. Una bella squadra che
rappresenta bene le aree territoriali la maggior parte di loro con una solida esperienza amministrativa. Insieme ai consiglieri
arriverà, mi auguro presto nel rispetto delle procedure amministrative, anche nuovo personale: ruoli strategici che andranno
a  completare  il  disegno  di  restituire  un’organizzazione  all’altezza  della  pianificazione  finanziaria  che  abbiamo
ottenuto”  dichiara  Diego  Di  Bonaventura.


